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■ 会 長 報 告           伊藤 彰彦君 

ついに新年度が始まりました。副会長を受けた

時はまだまだ先のことと思っていましたが、3

月の PETSを皮切りに、地区研修協議会、会長

幹事会、新年度役員との打ち合わせ会、クラブ

計画書の作成と慌ただしく動き回り、やっと落

ち着いて通常の例会運営には入れるのかな。と

いうのが率直の感想であり、歴代会長のご苦労

がよくわかりました。後ほど会長挨拶で本年度

の基本方針はお話しさせていただきますが、こ

の一年楽しくやっていきましょう。 

■ 理 事 会 報 告         渡邊 芳隆君 

・８．９月プログラムについて承認されました。 

８月 １日会員増強・維持委員長卓話とクラブ

協議会へ変更 

８月 ８日映画「じんじん」試写会例会へ変更 

９月２６日会員卓話へ変更 

・納涼夜間例会について承認されました。 

８月２２日（金）/１８：００～/静岡ﾊﾟﾙｼｪ屋上 

 ﾋﾞｱｶﾞｰﾃﾞﾝ ※現地集合、現地解散 

・８月８日例会を「じんじん」試写会例会へ変更 

  することが承認されました。 

 ８月８日/１７：００～/藤枝市生涯学習セン

ターホール 

 クラブとしての対応については継続審議。 

・２５周年実行委員会準備室開設の件について

承認されました。 

 富澤静雄 若林秀典 髙杉光洋 桑原茂  

内山淑夫 竹田敏和 以上７名を実行委員と 

する。 

・委員会編成表の変更について承認されました。 

 社会奉仕小委員会委員長を梅島純夫君→小池 

吉久君へ変更、梅島純夫君は親睦小委員会へ。 

 

 

■ 幹 事 報 告           渡邊 芳隆君 

・第 2620 地区より 

 ７月のロータリーレートのお知らせが届い

ております。     1 ドル=102 円です。 

・第 2620 地区より 

2013-14 年度ガバナー事務所閉鎖のお知ら

せが届いております。 

・第 2620 地区より 

国際ロータリー第 2620 地区 2014-2015 年

度サイトのオープンのお知らせが届いてお

ります。  www.ri2620.gr.jp/2014/ 

・第 2620 地区より 

 クラブ名称変更のお知らせが届いております。 

 旧 吉原ロータリークラブ→新 富士山吉原

ロータリークラブ 

・ロータリーの友事務所より 

 「ロータリーの友」電子版のご案内が届いて  

おります。www.rotary-no-tomo.jp／ＩＤ 

rotary ／パスワード rotary 

・藤枝商工会議所より 

 藤枝総合公園目的広場人口芝化に係る寄附金

募集状況について中間報告が届いております。 

・ザ・ロータリアン誌７月号が届いております。 

■ 出 席 報 告           富澤 賢一君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

37／45 82.22％ 41／46 89.13％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○飯田君 ○桑原君 ○富澤静君 ○内藤君  

○中山君 玉木君 藪崎君 川口君 

(２)メークアップ者 

池谷 和正君（焼津） 富澤 静雄君（焼津） 

渡邊 博文君（焼津） 
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■ ビ ジ タ ー                        

井上 勝彦君（島田） 

■ スマイル B O X        富澤 賢一君 

 早川会長・松浦幹事一年間ご苦労様でした。

いよいよ一年がはじまりました。皆さんのご

協力をよろしくお願い致します。伊藤 彰彦君 

 幹事として一生懸命にガンバリますので、宜

しくお願いいたします。妻の誕生日、ありが

とうございました。           渡邊 芳隆君 

 誕生日祝いありがとうございました。６５才

になり、人生の終活、何をしましょうか。 

                 伴野 正明君 

 誕生日プレゼント有り難うございます。 

朝比奈 潔君 

 妻の誕生日プレゼントありがとうございます。  

              小林 正敏君 

 ６月 28日に挙式・披露宴を滞りなく終えるこ

とが出来ました。ご参加頂きました、南クラ

ブの先輩の皆様、本当に有難う御座いました。

これからは夫婦二人、二人三脚で頑張ってい

きます。有難御座いました。 池谷 和正君 

スマイル累計額 ３９ ，０００円 

■ 会 長 挨 拶           伊藤 彰彦君 

PETS報告とダ

ブりますが、改

めまして本年度

のゲイリーC.K 

ホァン RI会長

のテーマは「ロ

ータリーに輝き

を」です。世界中のロータリアンは、みな一生

懸命に奉仕活動をしているのに敢えてそれを外

に発信していないのがもったいない。というこ

とで積極的に一人一人輝きをもって奉仕活動を

しましょうということを主張しています。 

 これを受けて岡本一八ガバナーの地区方針が

「過去の視線から未来視線にチェンジ」を掲

げ、会員増強を最優先課題とし、会員の維持・

増強を各クラブに求めています。ロータリーと

して活動するのに、会費収入の確保が大切であ

り、会員が多ければ潤沢な会運営が期待できる

こと、その為に今年は「4つのテスト」をアレ

ンジして地区独自に「委員会活動の 4つのテス

ト」を定めております。会の運営の基本は「会

員のためになっているか」を考えて、良いと思

ったことは積極的に取り組もうということを求

めています。RI並びに地区の方針を理解した上

で、今年度のわれわれ藤枝南クラブの方針を決

めました。一つ目は会員維持のため、楽しい例

会運営を考えていきます。池ヶ谷クラブ運営委

員長に大いにアイディアを出していただけるよ

うお願いしています。2つ目は国際交流とし

て、米山記念奨学生を受け入れましたので、彼

を通じて海外留学生との交流もできたら楽しい

だろうなと考えています。稲葉さんにカウンセ

ラーをお願いしてあります。3つ目は 4年前の

20周年行事が東北の大震災でイベントがほとん

どできずに終わってしまいましたので、来年 25

周年を迎えますので、ちょうど四半世紀という

良い節目の年ですから記念事業ができるように

本年準備委員会を立ち上げていきたいと思って

います。新年度の役員会において承認されまし

たので、皆さんのご協力を得ながら楽しい記念

に残る行事ができたらいいなと思っています。

4つ目が、地区方針の会員増強ですが、年度終

了時に純増 1名を目指し、玉木会員増強委員長

を中心に積極的に活動してもらいたいと期待し

ています。5つ目が皆さんの大切な会費がどの

ような寄付に回っているのか皆さんに知ってい

ただき、皆さんお一人おひとりが何にいくら寄

付をしたとう実感が持てるように財団や米山の

寄付につき望月財団・米山委員長より月間の時

に説明をしてもらいたいと考えています。以上

5つの方針を掲げましたが、これらは渡辺芳隆

幹事をはじめ会員の皆さんのご協力なくしては

出来ませんのでよろしくお願いいたします。 

■ 幹 事 挨 拶            渡邊 芳隆君 

皆様、今日は伊藤

彰彦会長の下幹事

を務めさせて頂き

ます、次男渡邊芳

隆です、どうぞ宜

しくお願い致しま

す。 
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精一杯、頑張りますので皆様のご指導ご鞭撻を

宜しくお願い致します。 

次男渡邊芳隆、皆様に褒められて伸びるタイプ

です。 

 

 

 

結婚おめでとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/11（金） 

第 1094 回 
５大奉仕委員長挨拶 クラブ・職業・社会 

7/18（金） 

第 1095 回 

５大奉仕委員長挨拶 

小委員長計画発表 
国際・青少年 

7/25（金） 

第 1096 回 
外部卓話①  

8/1（金） 

第 1096 回 
クラブ協議会 理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／漆畑君） 


